

## Mendoza en primavera: la agenda para disfrutar del inicio de esta estación



**Mendoza** es una provincia que ofrece opciones para que el turismo local, nacional e internacional la disfrute en cada estación del año. Ahora, en la “nueva normalidad” con una disminución de los casos positivos de COVID 19 y una importante porción de la población vacunada contra el virus SARS-CoV-2, varios sectores esperan tener un gran movimiento de público, ventas y reservas, según sea el caso.

Lo cierto es que la **primavera** –a pesar de la crisis política que se vive a nivel nacional-, parece esperanzar a los mendocinos que están ansiosos por disfrutar de la provincia en todo su esplendor.

### La hora del equinoccio de primavera en Argentina

En nuestro país, el equinoccio de primavera ocurre el 22 de septiembre a las 19.20. “Este episodio se explica por el hecho de que el ángulo del sol mira a Ecuador y permite que todas las partes de La Tierra reciban la misma cantidad de luz y oscuridad durante un día. Esto significa que el día y la noche tienen la misma duración”, aseguran los entendidos en el tema.

### Actividades para disfrutar de la primavera en Mendoza

Ciudad, ritual de bienvenida entre los cerros

Desde Capital han organizado una serie de actividades entre las que se destaca “108 Saludos al Sol”, que se desarrollará el 25 de septiembre, desde las 10, en el Parque Deportivo de Montaña y buscará que la población, independientemente de que haya practicado yoga en algún momento de su vida, salude a la primavera.

Desde esa comuna explican que “108 Saludos al Sol es una propuesta que homenajea la transición entre el invierno y la primavera. Se trata de una iniciativa gastronómica acompañada de yoga, con oferta de platos de comida vegana y un taller de alimentación consciente; una tienda de masajes con dos terapeutas simultáneos; un puesto de Arte consciente y local (artes visuales y gráficas); música en sintonía con la propuesta del evento (en vivo); actividades lúdicas y breves charlas destinadas al cuidado y la consciencia corporal”.

La actividad es abierta, gratuita, con un cupo de 500 personas y requiere inscripción previa. Solicitan llevar ropa cómoda y liviana, mat o alfombra de yoga, agua, toalla y elementos que creas necesarios. Se requiere puntualidad.

Los instructores profesionales de esta disciplina serán Brian Robles y Mariana Borgna, quienes guiarán la secuencia de saludos y orientarán a quienes deseen disfrutar de este evento astronómico.

Mientras que este sábado 18 se realizará la “Peatonal del Libro”. El encuentro se hará en la Peatonal Sarmiento, entre España y 9 de Julio, de 11 a 13. La propuesta tendrá a las librerías de la Ciudad ofreciendo las novedades editoriales junto a los clásicos de la literatura. Además, se podrá acceder a descuentos especiales y participar de sorteos de libros. El atractivo sábado, también, contará con música en vivo. La Troupe visitará el paseo, interpretando un variado repertorio de clásicos nacionales e internacionales para

todas las edades.

## **Arte en las plazas para vivir una primavera al aire libre en Las Heras**

Una veintena de conciertos se verán en **10 plazas de Las Heras hasta noviembre**. Durante tres meses, **más de 20 shows** y una variada oferta de productos artesanales de emprendedores locales se distribuirán en las plazas y espacios públicos de diferentes puntos del departamento con entrada libre y gratuita.

El primer encuentro será este **sábado 18, de 20 a 23.30, en Plaza Plumerillo Norte**, (Fangio y Guido Spano). Se aplicarán los protocolos en pandemia con el uso obligatorio de barbijo y distanciamiento social.

Los artistas que abrirán el ciclo serán el cantante melódico Jorge Ortigoza, el ballet folclórico Nosotros Podemos y el conjunto tropical Vivi, La Dueña de tu Corazón. La locución estará a cargo de Paulo Espíndola.

La grilla continúa el **sábado 25 en la plaza 8 de Mayo**, (Independencia y Democracia de El Plumerillo), con las actuaciones del artista melódico Víctor, la danza folclórica del Ballet Cuncen y la música folclórica de La Dominante.

## **San Rafael, música para estudiantes**

Un clásico sanrafaelino vuelve para el 21. Este martes se vivirá una nueva edición de **“Primavera en el Parque”** para la celebración del **Día del Estudiante** en el **parque Yrigoyen**, de ese departamento.

Habrán bandas en vivo, actividades recreativas, culturales y deportivas. Además, personal concientizando sobre la importancia de los protocolos sanitarios. Asimismo, se colocarán stands de la Dirección de Salud donde se darán consejos y folletería informativa sobre

diferentes tópicos vinculados a la juventud.

## Música, foodtrucks y sorteos en Godoy Cruz

La primavera llega a **Godoy Cruz** con una propuesta que trae música, gastronomía y diferentes opciones de entretenimiento. Este martes, el **Espacio Arizu** abrirá sus puertas de 18 a 22.30. Juli Corrales, Pamela Do y Uter serán los encargados de poner la música al predio. Además, tres barberos y un tatuador.

También habrá diferentes sorteos, stands informativos y personal que contará con elementos sanitizantes. La actividad es con **entrada gratuita**. Por protocolo, el ingreso será por orden de llegada, limitado a la capacidad del lugar. Las mesas tendrán capacidad hasta seis personas. Además, la comuna dispondrá del móvil de salud, donde se realizará **vacunación contra el Covid-19**.

## Día del Artista Plástico en primavera

En el marco del **Día del Artista Plástico**, que se conmemora el **21 de septiembre**, la **Municipalidad de Guaymallén** realizará diversas actividades con el fin de homenajear a los hacedores locales y difundir sus obras.

Así, este martes se desarrollarán una serie de intervenciones urbanas en distintos puntos del departamento, según el siguiente cronograma:

- A las 8: en Lateral Norte de Acceso Este y Costanera, de San José.
- A las 9: en Pedro Molina y Costanera, distrito Pedro Molina.
- A las 10: en Mathus Hoyos y Costanera, de Pedro Molina.
- A las 11: en Bandera de los Andes y Libertad, de Villa Nueva.
- A las 12: en Ponce y Bandera de los Andes, de Rodeo de la Cruz.



Mientras que el **sábado 25, como parte del ciclo “Muestras al sol”**, se desarrollará una exposición conjunta entre las 17 y las 19.30 en el Parque del Acceso Este (Lateral Norte de Acceso Este y Mitre).

El Día del Artista Plástico se celebra en conmemoración a la inauguración del primer Salón Nacional de Bellas Artes, el 21 de septiembre de 1911, que marcó un antes y un después en el desarrollo de las artes visuales en el país. “La institución de este día en coincidencia con el Día del Estudiante y el Día de la Primavera no es casual, sino una justificada unificación de fechas con un mismo marco: la celebración por la renovación y la creatividad, de la naturaleza y del espíritu humano”, confía en un comunicado desde ese departamento.

## Rivadavia se pone romántica

El **sábado 2 de octubre, desde las 21.30, en el Cine Teatro Ducal**, se realizará un

espectáculo denominado Mendoza Romántica, que repasa la mejor selección de temas de la historia del bolero, con destacados músicos y cantantes en vivo.

La entrada tendrá un valor de 300 pesos y será a total beneficio de instituciones deportivas del departamento: subcomisión de hockey, básquet y rugby.



La comuna capitalina ofrecerá una capacitación **el lunes 20, a las 10.30**, a través de la **plataforma Zoom**. “El objetivo es fomentar e instruir a los vecinos para la siembra y cultivo de sus propios alimentos, beneficiando al ambiente”, explican de esa municipalidad, que convoca a los vecinos y vecinas al lanzamiento de la temporada primavera-verano del proyecto Huerta en Casa. Este municipio viene trabajando con **INTA Pro Huerta** en este tipo de acciones desde fines de 2017.

Las huertas urbanas aportan importantes beneficios tanto al bienestar humano por la conexión con la naturaleza, como beneficios ambientales entre los cuales se destacan: el

---

incremento de la biodiversidad por la incorporación de espacios vegetados en la trama urbana, favoreciendo la vida de flora y fauna asociada a la polinización; el enfriamiento urbano, por el refrescamiento que genera la vegetación frente al efecto de “Isla de calor urbana”; y la disminución de la huella ecológica y de carbono, ya que la producción y provisión de alimentos de cultivo local disminuye la demanda de transporte.

Para participar estos son los datos de la reunión son ID de la reunión: 832 9264 1476  
código de acceso: 603263.

Fuente: el sol